

第43号
令和3年(2021年)
夏年号



本部長ご挨拶

自衛隊鹿児島地方協力本部
1等海佐 赤岩 英明

よいよ夏本番を迎え、より一層の「隆盛」こととお慶び申し上げます。

鹿児島地本長に着任して2年目を迎えるました。私はそれまで地本勤務経験がなかったため、昨年度はただでさえ戸惑うことが多い状況でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大で新たに対応に迫られるとともに、行事の多くが中止や縮小を余儀なくされ、加えて豪雨に伴う予備自衛官等の災害派遣募集や過去最大級の勢力と言われた台風10号の接近など、前例のない柔軟な対応が求められる1年間でした。そのような状況下ではありますが、各種業務の成果を見てみると、募集業務と援護業務では、目標に届かない種目もありましたが概ね目標を達成し、予備自衛官等の確保については目標を達成しました。広報業務についてもSNSの活動を南日本新聞等に取り上げていただき、感謝と認識しております。この場を借りて御礼申し上げます。

今年度も新型コロナウイルス感染症の影響下での活動になりました。これらの成果が評価され陸上幕僚長から第2級賞状が授与されました。隊員の努力も然る事ながら、鹿児島地本の活動にご理解を賜り、応援していただいている皆様のご協力あっての受賞と認識しております。この場を借りて御礼申し上げます。

また、鹿児島援護センターと鹿児島募集案内所は限りませんが、昨年度の経験や教訓を活かして、創意工夫を凝らした業務を実施していきたいと考えています。その一例を紹介しますと、WEB説明会を推進するとともに募集相談員の方々による協力いたさぎ内容をまとめた資料の作成を検討しています。また、鹿児島援護センターと鹿児島募集案内所は限られた広さのフロアに同居しており若干狭く、かつ駐車場が少ない等の課題がありますので、鹿児島援護センターを本部庁舎に引っ越し、そのスペースを鹿児島募集案内所が活用できるようになります。多くの入隊・入校希望者が来訪できる環境を構築することを考えていましたが、依然として皆様と懇親を深める機会をなかなか設けることができないのが非常に残念ですが、鹿児島地本は県民と自衛隊を結ぶ懸け橋として引き続き活動していく所存です。これまでと変わらぬ支援・ご鞭撻・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

